

21 février 2006

06.329

Question du groupe PopVertsSol**Censure et intimidation: une nouvelle façon de rendre l'Université attractive?**

Qu'est-ce qui nuit le plus à l'Université?

- Exercer sa liberté d'expression et organiser un dies alternatif (dit: journée de l'Université) pour que la réflexion sur l'avenir de l'institution reste l'affaire de toute la communauté universitaire

ou

- s'adresser au procureur, comme l'a fait le recteur, pour intimider celles et ceux qui expriment une pensée critique au sein de l'Université?

Le Conseil d'Etat pense-t-il que les manières de faire du recteur vont permettre d'attirer des étudiant-e-s et des chercheurs et chercheuses de qualité?

Signataires: M. Ebel, D. de la Reussille, L. Boegli, J.-C. Pedroli, G. Hirschy, L. Debrot, A. Bringolf, M.-F. Monnier Douard et E. Fernandez.